

**Zeig Dein orangefarbenes Herz!
Und sei mit dabei am 3.10.2011.**

Pressemitteilung vom 16.9.2011



BOUNCE! Am 3. Oktober 2011 in Berlin

BASKETBALL AID bringt den Potsdamer Platz zum Beben.

Mitmachen und spielend Gutes tun: Der gemeinnützige Verein BASKETBALL AID e.V. ruft alle Basketball-Freunde auf, ihr orangefarbenes Herz zu zeigen. Gemeinsam mit aktiven Spielerinnen und Spielern aus der Hauptstadtregion und allen anderen Menschen, die einen Basketball dribbeln wollen, setzt die Initiative am Tag der Deutschen Einheit ein sichtbares Zeichen im Kampf für krebskranke Kinder.

Neben Schirmherr und Rekordnationalspieler Patrick Femerling werden u.a. auch die 98.8 KISS FM-Moderatorin Nora und der Schauspieler Christopher Kohn für den guten Zweck dribbeln. Sie demonstrieren ihre Unterstützung für den Einsatz von BASKETBALL AID zugunsten krebskranker Kinder und rufen alle ihre Fans auf, sich ihnen anzuschließen.

Zeit und Ort:

Montag, 3. Oktober 2011 am Potsdamer Platz, Berlin

(Potsdamer Str. / Stresemannstraße, vor dem S-Bhf)

Beginn um 14 Uhr mit anschließendem großen Gruppenfoto



Weitere Informationen im Internet auf

www.basketball-aid.de/bounce

Mit einer Mail an anmeldung@basketball-aid.de kann man sich bis zum 25.9.2011 anmelden und bekommt bei Angabe seiner Kleidergröße (S-XXL) kostenlos ein hellblaues BBALLAID-Shirt von BASKETBALL AID reserviert.



**Zeig Dein orangefarbenes Herz!
Und sei mit dabei am 3.10.2011.**

Pressemitteilung vom 16.9.2011

BASKETBALL AID – Hilfe für krebskranke Kinder

BASKETBALL AID e.V. ist ein gemeinnütziger Verein, der durch vielfältige Veranstaltungen im Basketballumfeld mehrere Kinder-Krebsstationen und Fördervereine unterstützt - und mit diesen Projekten gleichzeitig den Basketballsport in Deutschland fördert.

2005 wurde BASKETBALL AID in Berlin gegründet, seit 2009 ist die Initiative auch deutschlandweit im Einsatz und ist seitdem auf über 300 Mitglieder angewachsen (u.a. auch Firmenmitgliedern wie die Deutsche Bank und mehrere Bundesliga-Teams).

Schirmherr von BASKETBALL AID e.V. ist der deutsche Rekordnationalspieler Patrick Femerling. Viele aktive und ehemalige Spieler unterstützen die Aktionen der Initiative.

BASKETBALL AID hat sich das Ziel gesetzt, Spieler, Teams und Fans des Basketballsports als Mitglieder zu gewinnen, um mit ihrer Hilfe weitere Spendenaktionen und Events umsetzen zu können. Mit dem Jahresbeitrag (25 Euro für Personen und Vereine, 250 Euro bei einer Firmenmitgliedschaft) kann man als Vereinsmitglied sein „orangefarbenes Herz“ zeigen.

Natürlich helfen auch Spendenbeiträge der Arbeit von BASKETBALL AID. Diese werden gezielt für Projekte in mehreren deutschen Kinder-Kliniken und Forschungszentren eingesetzt, die BASKETBALL AID unterstützt.

Bisherige Veranstaltungen:

Coach-Clinics u.a. mit Henrik Rödl, Calvin Oldham, Emir Mutapcic und Marko Pesic (seit 2005) als Referenten, Trainings-Camp mit dem ehem. NBA-Star David Wesley (2008), mehrere Charity-Partys in Berlin und Frankfurt a.M. (seit 2007), das Freiplatzturnier „BBALLAID Open“ (seit 2009 in Berlin) sowie viele weitere Spendenaktionen bei Basketball-Events, z.B. zum Allstar Day (seit 2009) und beim TOP FOUR (2009 und 2010) der Beko BBL, bei der U17-WM in Hamburg (2010), bei den Deutschen Meisterschaften im Beach-Basketball in Cuxhaven (2009), bei der German Streetball Championship in Münster (2009/2010), beim Fanclub-Turnier in Leverkusen (2009) und bei verschiedenen Bundesliga-Spielen (u.a. Berlin, Frankfurt a.M., Bonn, Bamberg, Düsseldorf, Ludwigsburg, Köln) uvm.

Weitere Informationen im Netz

www.basketball-aid.de

BASKETBALL AID e.V.

c/o paste IT Ltd.
Lützowstraße 58
10785 Berlin
info@basketball-aid.de

Spendenkonto

BASKETBALL AID e.V.
Kontonummer: 73 73 145
Bankleitzahl: 500 700 24
Deutsche Bank

**Zeig Dein orangefarbenes Herz!
Und sei mit dabei am 3.10.2011.**

Pressemitteilung vom 16.9.2011



Foto-Impressionen



Fotos: © BASKETBALL AID, DBB, 98.8 KISSFM, Bernd Brundert, Camera4